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Для увеличения притока инвестиций в Украину, необходимо развитие инвестфондов.
Как передает корреспондент телеканала «Первый деловой», об этом заявил
представитель фондовой биржи Игорь Селецкий.

  

  По его словам, на сегодняшний день достаточно популярной стала тема развития
интернет-трейдинга. Однако, по мнению И.Селецкого, для развития экономики страны, в
первую очередь, необходимо развивать инвестиционные фонды.     
    
          

        «Без длинных и больших денег никогда не будет стабильности на этом рынке…
Интернет-трейдинг со своими «полкопейки» как прибежал, так и убежал. Он чистый
спекулянт. Он очень важен для рынка, он дает ликвидность. Но он не дает длинных
денег, не дает стабильности. То есть, если мы не хотим иметь безумной волатильности,
хотим иметь стабильный длинный рынок и инвестиции в экономику страны — нас
должны заботить, в первую очередь, инвестфонды и их развитие», — подчеркнул
Селецкий.   

  
Источник: Minfin.com.ua     
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